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El Diputado señor JORGE RATHGEB SCHIFFERLI,
en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica
constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de
Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la solicitud
adjunta, informe a esta Cámara sobre los motivos que habrían justificado el retraso
para acoger la solicitud de modificación de concesionaria para radio de frecuencia
modulada, de conformidad a lo establecido en resolución N° 426 de 06 de marzo
de 2020, que autorizó previamente dicha transferencia.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA SUBSECRETARIA DE TELECOMUNICACIONES
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Para: Sr. Presidente de la Cámara de Diputados
                             H. Diputado don Diego Paulsen Kehr

De: H. Diputado don Jorge Rathgeb Schifferli

Oficio: Señores Subsecretaría de Telecomunicaciones, SUBTEL 

Materia: Solicita información cambio de concesionaria

Fecha:                Enero 21 de 2021

En Conformidad a lo dispuesto en el Artículo 9° de la Ley N° 18.918, Orgánica Constitucional 
del Congreso Nacional y Artículo 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, vengo a 
en solicitar que se oficie a la Subsecretaria de Telecomunicaciones, “SUBTEL”, para que se 
sirva informar a esta Corporación y a este Diputado acerca de lo siguiente:

Que he tomado conocimiento que, en el mes de mayo del año 2020, se solicitó cambio de 
concesionaria de radio de frecuencia modulada, específicamente de la concesión de 
radiodifusión sonora otorgada mediante Decreto Supremo N° 71 del 24 de abril de 2017, 
adjuntándose a dicha solicitud la Resolución Exenta N° 426 del 06 de marzo de 2020, que 
autorizó previamente la transferencia de la concesión.  Tal solicitud se realizó vía internet, 
única modalidad disponible a esa fecha

Por todo lo anterior solicito se explique cuál es la razón de esta demora y dado el tiempo 
transcurrido resolver cuanto antes el requerimiento.

Atentamente a Ud.,

JORGE RATHGEB SCHIFFERLI
                                                         H. Diputado de la República
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